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Aos oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunio ordinária da Cmara Municipal, na Sala de reunies da Biblioteca Municipal José

Soares, sob a presidência do Senhor Manuel Antnio Águeda Sequeira, estando presentes os

Senhores Vereadores, Edmundo Bandeira Eustáquio, Regina Margarida Amada Piedade Matos,

Joo Paulo Quinzico Delgado, Jorge Eustáquio Rodrigues, e Salvador Portugal Formiga

A Reunio foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso.

Pelas dez horas quatro e minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunio, e prestou ao

Órgo executivo Municipal esclarecimentos com relevncia autárquica.

A Senhora Vereadora Fátima Duarte no esteve presente na reunio, mas justificou a sua

ausência, tendo sido substituida pelo Senhor Vereador Edmundo Bandeira Eustáquio. O Senhor

Vereador Paulo Reis, por impedimento/doena, no esteve presente, tendo justificado a sua

ausência.

PERODO DEANTESDA ORDEMDODIA

O Senhor Presidente Cmara Manuel Sequeira, declarou aberta a reunio de Cmara do dia

08.07.2024 e prestou ao Órgo Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevncia

autárquica: comeou por cumprimentar todos e quis solicitar um favor especial e que me

comeasse pelo ponto 428 da Ordem do Dia, que terá a ver com o protocolo da Federao em

que a equipa da mesma chegou no dia anterior Nazaré e que irá no dia de hoje, comear os

treinos. Que, no quis despachar o Protocolo com carácter de urgência, porque ainda haveria a

possibilidade de trazer o ponto à reunio de forma a que depois de aprovado, a equipa pudesse

entrar nas instalaes, no Estádio do Viveiro. O ponto foi deliberado e aprovado por

unanimidade.

- Quis desejar as rápidas melhoras ao Senhor Vereador Paulo Reis, que por uma questo de

saúde no se encontra presente e quepor ter sido já em cima da reunio no pde ser substituido
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e que a Senhora Vereadora Fatima Duarte, foi substituida pelo Senhor Vereador Edmundo

Bandeira Eustáquio. Deu os parabéns à fadista Claudia Zarro, que venceu o prémio de melhor

interpretao no Festival Nacional de Cano Rural, no Cartaxo, e que será um grande orgulho.

Quis dar conta, o inicio das atividades do voluntariado jovem inserido no programa da IPDJ -
Instituto Português do Desporto e Juventude, que reúne na Nazaré cerca de 50 jovens em três

subprogramas diferentes: "A praia é nossa", "Ao de segurana" "Ao, segurana e ser

criativo", sendo jovens que abraam um modelo que terá a ver com o voluntariado.

Quis dar nota, que por fora das alteraes, a próxima reunio fosse antecipada para o dia 19 de

julho, porque dia 22, no poderá estar presente.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que depois de cumprimentar todos,

disse: que seria importante destacar a história do Taekwondo, no que diz respeito a Armanda

Hilário, pelos 30 titulos conseguidos, ao fim de 37 anos de carreira, tendo iniciado o desporto aos

7 anos, e ganhar títulos nacionais será muito importante, com participaes mundiais, europeus,

sendo uma atleta a quem ja se estará a ganhar títulos. Quis também destacar, que a Associao

Recreativa Pederneirense, o facto de ter feito uma gala, para a atividade de futsal, e o primeiro

ano do início, daquela atividade. Que, depois de tantos anos, sem grande relevncia nessa área,

tem agora um Pavilho novo, com melhores condies para os atletas jovens que estaro ali a

aprender essa modalidade.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Salvador Formiga, que cumprimentou todos e quis dar

nota: que o Conselho Municipal para os assuntos do Porto "Economia do Mar", reuniu no

passado dia 27 junho nas instalaes da Doca Pesca, reunindo com a Doca Pesca e com a

presena de 11 entidades, com ligao ao Porto da Nazaré, onde foram discutidos diversos

assuntos de interesse para o Porto e de onde sairam duas resolues, sendo uma que passa pelo

agendamento de uma visita a toda a infraestrutura portuária, no dia 30 de julho, e que se

encontram todos convidados, e a outra resoluo que passa, no sentido de recomendar à Cmara
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Municipal o desenvolvimento de um plano estratégico e de ordenamento, para as areas que foram

cedidas à Cmara Municipal em funo do protocolo assinado com a Doca Pesca para as áreas

afetas à pesca que ficaram sob gesto da Cmara Municipal. Que, essa resoluo ainda se

encontra a ser trabalhada pelos servios municipais, e que chegará, entretanto, e que se terá

oportunidade de ser discutida em sede de reunio de Cmara.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Edmundo Bandeira Eustáquio, que cumprimentou todos,

agradeceu as informaes prestadas das atividades feitas, e a todos os que foram mencionados.

Que, aproveita também para fazer referência à reunio feita com a Doca Pesca no Porto da

Nazaré, e que dê bons frutos, porque se precisa daquele local mais dinamizado. Quis fazer

algumas questes: que gostaria de saber se a obra realizada pela APA, se já se encontra

terminada, e se por acaso se a mesma ficará assim. Que, as ervas da linha do Ascensor, se

encontram já bastante altas. Referiu que nas traseiras da Gare do Ascensor, se encontra lá uma

tampa de esgoto ou de água, levantada, mesmo junto às antigas casas de banho do Sítio. Que, no

mesmo Miradouro adjacente que faltam lá as madeiras de embelezamento, que foram retiradas.

Referiu ainda, as grelhas da calada da Praa Sousa Oliveira - sabe, que já foram minimamente

arranjadas, mas que o barulho, continua! Questionou, se havia algum plano pensado, para

resolver a estrada do Farol e seus adjacentes? Que, na Assembleia Municipal se falou das

licenas dos TucTucs e que gostaria de saber quantos operadores sero e quantas licenas

existem. Quis, chamar a ateno para a Rua Sub-Vila, porque desde que a obra foi feita, muitas

pessoas têm caído. Que, ao passar por lá, verificou algumas pedras soltas, no início da mesma,

do lado sul, e que sugeriu que alguém pudesse falar com os moradores e pusesse perguntaro que

efetivamente se passa.

Sobre o Mercado Municipal disse que, das lojas que foram a concurso público, se apareceram

interessados, e em relao às lojas que se encontram fechadas, cujo contrato, diz que no podem

estarfechadas, e que gostaria de saber o que se passa? Que, o mercado, para além de estar como
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está, se tivesse mais dinamizado, seria um pouco mais agradável.

- Que, em relao ao que se passou na última reunio de Cmara, com os utentes que vieram

falar sobre a Rua Nova da Areia, e ao estado de saúde pública, perguntou o quefoi eito e o que

ainda falta fazer?
- Quis saber, sobre a situao do Terminal Rodoviário quando se encontrava a obra prevista para

finalizar e para quando a sua inaugurao? E o terreno em frente ao terminal rodoviário, que

supostamente julga ser da Cmara, o que tero pensadopara aquele lugar?
- Usou da palavra o Senhor Vereador Joo Delgado, que cumprimentou todos e desejou uma boa

reunio de Cmara. Agradeceu as informaes prestadas e desejou rápidas melhoras ao

Vereador Paulo Reis. Deu os parabéns a Cláudia Zarro pelo reconhecimento da sua qualidade.

Relativamente ao voluntariado jovem, disse que, queria desejar um bom trabalho a esses jovens,

pois será o início de uma relao com o trabalho, sendo uma introduo às tarefas concretas de

trabalho, com responsabilidades diretas. Quis dar os parabéns a Armanda Hilário pela

longevidade e dedicao e pela promoo do Taekwondo no Concelho da Nazaré e pelos feitos

que tem vindo a alcanar. Quis valorizar a dinamizao do Futsal da Pederneira, e a

dinamizao da própria coletividade, numa regio, como a Pederneira, que tem vindo a

desertificar de alguma forma com pouca dinamizao, e que será muito importante que asa

coletividades assegurem essa funo, e disponibilizao às comunidades, que as possam segurar,

e que o Pederneirense se encontra com essa dinmica. Quis dar uma palavra especial sobre a

dinamizao do Porto, que já se encontra com respostas, através do Conselho Municipal para os

assuntos do Porto e da Economia do Mar, e que foi com a proposta da CDU que tal aconteceu e

que esperam ter bons resultados.

- Props para apreciao e votao um voto de Pesar:

"O passado dia 3 de julho foi mais um dia negro para o sector da pesca, para as suas gentes, e

para as suas comunidades, muito particularmente para o concelho da Figueira da Foz. A
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embarcao de pesca do cerco Virgem Dolorosa voltou-se sobre si própria às primeiras horas

da manh, emfrente àpraia do Samouco, ligeirumente a noroeste do farol "Penedo da Saudade,

em So Pedro de Moel, dentro da área de jurisdio da Capitania do Porto da Nazaré. A sua

tripulao era composta por -17 pescadores, 15 portugueses e 2 de nacionalidade indonésia. Há

hora desta redao, 3 pescadores ainda permanecem desaparecidos, sendo que outros 3

pescadores tiveram morte imediata aquando do naufrágio. Com o passar dos dias as esperanas

de encontrar com vida os 3 pescadores desaparecidos so cada vez menores. Sero, portanto, e

ao que tudo indica, mais 6 pescadores que morrem no exercício da sua atividade, 6 pescadores

quee ficam7 sem a vida a trabalharpara colocar na mesa dos portugueses, e no só, uma das bases

da nossa alimentao - o pescado. Sendo a Nazaré uma comunidade piscatória histórica no

nosso pais, tendo ocorrido este grave sinistro marítimo nas águas sobre jurisdio da Capitania

do Porto Local, por proposta do Vereador da CDU, através do presente Voto de Pesar, a Cmara

Municipal da Nazaré, reunida a 8/7/2024, enderea as suas mais sentidas condolências às

familias enlutadas, enviando igualmente a sua solidariedade às comunidades piscatórias afetadas

por mais este sinistro, lamentando profundamente o ocorrido, propondo igualmente, um minuto

de silêncio em memória destes pescadores. Se aprovado este voto de pesar, e para que a

solidariedade deste município deva chegar ao máximo de pessoas afetadas, deve ser enviado à

comunicao social local, regional e nacional, ao Município da Figueira da Foz, às Juntas de

Freguesia da Figueira da Foz, de Buarcos, de Lavos e da Leirosa, às Capitanias da Figueira da

Foz e Nazaré, à Organizao de Produtores - Centro Litoral e à ANOPCERCO (Associao

Nacional de Organizaes de Produtores da Pesca do Cerco). Nazaré, 08 de julho de 2024 O

Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazare ".

O Senhor Vereador Joo Delgado, colocou questes que aqui se do por integralmente

transcritas:

"Bom dia, mais uma vez.
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Cumprimentamos as pessoas presentes e também quem nos acompanha através da Internet. Votos

de uma boa reunio de trabalho.

1° - Voto de Pesarpela morte de 3 pescadores e pelo desaparecimento de outros 3, decorrente do

naufrágio da embarcao Virgem Dolorosa

2º - Trnsito/estacionament ainda agora é agora e já esto carros estacionados em tudo o que

é sitio. Mais um ano que as questes mais complexas se mantêm-se sem respostas para os

diversos problemas. Antevé-se, também deste ponto de vista, mais um Vero caótico.

3°. - Casas de banhopúblicas:
- Fechadas no Sitio.

- Em mau estado nos balneários dapraia, zona Norte.

4º Sabemos que há desenvolvimentos, podem informar sobre - Situao da falta de médicos nos

Polos de Saúde de Valado dos Frades e de Famalico.

4.7-O que está a fazer o executivopara resolver este grave problema nestas freguesias?

4.2 - Pretendemos que nos esclaream por escrito e com as fundamentaes das respostas

devidamente demonstradaspor documentao enviada e recebida.

4.3 - Pretendemos que também nos informem sobre quantos utentes sem médico de familia

existem no concelho?

5° - Infiltraes de água no teto do Pavilho da EB da Nazaré no Camaro.

5.1 - Informamos que existe marca bem visível de uma infiltrao de água no tecto do pavilho

da Escola Básica da Nazaré, no Camaro.

5.2 - Solicitamos que nos informem se têm conhecimento destefacto?

5.3 - Caso tenham, que procedimentos esto a adotar para resolver o problema antes das aulas

4 + 4 > a

voltarem a ter lugar naquele espao?
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6º - Ponto de situao sobre a Ponte do Rio da Areia em Valado dos Frades;

Ponto de situao sobre a concluso do Parque de Estacionamento de Valado dos Frades;

Alertamos para a situao do muro de sustentao do lado da Quinta do Campo, poderá pér em

causa a segurana pública naqueles espaos e lugar;

Datas previstaspara a concluso do Pavilho de Famalico;

7º - Monumento de homenagem aos construtores do Porto da Nazaré: ponto de situao:

8º - Respostas às questes várias vezes colocadas sobre o processo das garoupas, colocao de

estabelecimento de bebidas da "Estrella Galícia " no último campeonato de ondas gigantes, em

janeiro de 2024; Prestao de contas sobre reunio com Patrick Abitzeker; sobre os salários em

atraso no Dom Fuas Andebol Clube; Bolsas artísticas, para quando? Perguntamos, mais uma vez,

se estas regras da democracia no so para cumprir.

9º - Quais as causas que levaram à dispensa de funes de assessoria jurídica, tanto na CMN

como nos SMN, do assessorjurídico do anterior Presidente Walter Chicharro, Carlos Tomás, que

durante uma década colaborou ferreamente com os executivos do PS, com os resultados

desastrosos que todos conhecemos para o erário público e para a credibilidade politica dos

executivos que assessorou?
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A incompeténcia deste assessorfoi uma evidéncia durante varios anos, inclusive em matérias que

quase custaram a perda de mandato a Walter Chicharro. Ainda assim, e questionadopela CDU, o

anteriorpresidente da CMN, orgulhava-se em manter a sua confiana neste assessor, vá lá saber-

se porqué!!!??? E agora é o mesmo assessor que coloca um processo à CMN?!!! A ironia das

coisas. Acreditamos que destapessoa ainda viro questes muito complexaspara o PS local". _--_

Usou da palavra o senhor Presidente, para responder às questes solicitadas as questes sobre

as aes colocadas pelo antigo presidente, disse que, no poderá fazer muito mais, que até já o

fez por escrito, depois de as terfeito verbalmente, quis formalizar essa situao, e que aguardam

essas respostas,

No que diz respeito a outros apoios e no só ao andebol, nomeadamente aos que se encontram

suspensos, disse que, durante o mês corrente, esses apoios sero cumpridos. Que, em relao à

Bolsa Artística, que se encontra à espera da Ata da reunio que resultou da apreciao do Juri,

para ser enviada aos vereadores. Que, das oito candidaturas existentes, foram as oito premiadas

sem necessidade de fazer uma grande seleo, porque em princípio se existiam oito prêmios.

estaria o problema resolvido. Fez referência que uma delas no se enquadrava e que o processo

foi "rejeitado", porque no alcanou o valor aceitável, tendo sidopor isso excluída.

Que, relativamente à questo do assessor jurídico, Dr. Carlos Tomás, referiu, que os Servios

Municipalizados já se encontram desligados dessa assessoria, há muito tempo, desde 2017 e que

para haver um apoio jurídico teria de haver uma relao e que sentiram que essa relao no

existia e que tinha sido cobrada essa relao, tendo deixado de haver essa interao entre o

assessor jurídico e a Cmara.

-Que, sobre a questo do monumento, disse que, no existiam desenvolvimentos, faltando a

interao entre a Cmara e a Doca Pesca.

- Sobre a falta de médicos, referiu que, gostaria de remeter a resposta para uma Áta que resultou

4

da responsável Dra. Denise Velho, de uma reunio com a Junta de Famalico e a Junta de
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Freguesia de Valado dos Frades. Que, foi uma reunio altamente produtiva, com resultados, que

irá haver concurso e que iro ter médicos. Quis congratular a tentativa da Dra. Denise se

encontra a fazer no sentido de englobar os três "pontos de saúde, onde médicos e enfermeiros

faro parte da mesma equipa e que tudo se encontra bem encaminhada.

Que, o terminal rodoviário estará mesmo em posio de ser entregue. Que, iro ver o que se

poderá fazer com o terreno ao pé do Tribunal e perceber se podero adquirir um pequeno espao

que no pertence ao Município.

Usou dapalavra o Senhor Vereador Orlando, que relativamente ao Pavilho do Centro Escolar

da Nazaré, disse que, se estaria a falar de um imóvel relativamente recente, mas que acima de

tudo terá a ver com um processo de dois centros escolares que foram construidos, finalizados e

entregues sem sepagar 1€, e que obviamente que essas consequências sepagam! Que, se estará a

falar de uma obra quefoi entregue ainda antes do executivo entrar em funes, e que terá dúvidas

se a obra foi bem-recebida - bem entregue e bem finalizada, mas que foi bem paga pelo

executivo. Que existem algumas lacunas, nomeadamente nos equipamentos desportivos e que

estaro a tentar melhorar e a tentar resolver os problemas.

Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, que relativamente à questo da APA,

disse que, o mesmo foi acompanhado pelo Senhor Engenheiro Joo Santos, para o qual também

solicita esclarecimentos. Que, relativamente às ervas no Ascensor, disse que já se encontra a

dirimir essa situao com os servios, no sentido de ali se intervir, já devidamente identificado.

Que, sobre as tampas levantadas disse que, seria importante perceber se eram de pluviais ou de

saneamento. Que, falando de saneamento, disse que, também irá proceder em conformidade, e

tentar perceber o que se encontra em causa.

Que, relativamente às licenas do Tuk-Tuk, veiculos afetos à atividade de Animao Tiuristica, e

disse, que têm 4 licenas atribuidas, que fazem todo o Concelho, mas que se fixam na estrada do

Farol e que as mesmas se encontram a terminar em setembro, havendo a necessidade de se fazer
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nova atribuio/renovao das mesmas, se for o caso.

Relativamente às lojas do Mercado Municipal, disse que, efetivamente se encontram duas a

concurso, que se encontram algumas fechadas em que foram notificados para atos de comércio

em que foi solicitada nova afetao por parte dos detentores do arrendamento, e que se

encontram a fazer novos projetos na Cmara para afetar a outras atividades. Que, têm uma loja

quefoi objeto de litigio e que no têm ainda noo, conhecimento, do que dali advém, de forma a

colocar a concurso, e que todas as demais que se encontram fechadas, disse que, se encontram

constantemente a acompanhar para evitar que tal acontea. Que, em relao ao transito, disse

que, quer reforar as constantes reunies e comunicaes que fazem para a fiscalizao da

Nazaré Qualifica e PSP, de forma a estarem cada vez mais presentes no que diz respeito à

fiscalizao do transito, em paralelo com o Gabinete de Mobilidade e Trnsito, alertando para
cada vez mais sensibilizao.

- Interveio o Senhor Presidentepara dizer que, em relao ao Pavilho de Famalico, para dizer

que, ele e o Engenheiro Joo Santos, tiveram uma reunio a semana passada, com o responsável

pela empresa, e que dessa reunio resultou que, as coisas iriam ser encaminhadas. Que o grande

objetivo, será que a obra fique terminada a ponto de poder receber os alunos no início do ano

escolar.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que quis dar alguns esclarecimentos

em relao à obra das arribas: que a obra estaria programada para ser feitas em três frentes, e

na praia, que correu de forma desastrosa. Que, no Ascensor também no correu muito melhor, e

que o resultado final, estará à vista. Que, foi uma obra muito tortuosa, de dez, onze meses, de

interao quase semanal com a Agência Portuguesa do Ambiente e com uma dificil interao.

Que, iro iniciar um processo judicialpara que a APA perceba, que uma paragem de dez meses

no programada, terá consequências. Que, sobre o "Bico da Memória disse que correspondia à

terceira fase da obra, sendo a que mais bem-feita estaria, mas que no foi executada.
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- Usou da palavra o Senhor Vereador Salvador Formiga, para prestar esclarecimentos: que

relativamente às grelhas da calada, da Praa Sousa Oliveira, será preciso perceber que, o que

nasce torto, tarde se endireita - que terá de haver uma alterao dos pluviais, e que enquanto

existirem grelhas a toda a largura da estrada, com passagem de viaturas pesadas de passageiros,

no haverá soluo que resista. Que, irá necessitar de uma alterao ao nível dos pluviais no

sentido de no existirem grelhas. Relativamente à estrada do Farol e à sua reabilitao, disse

que, enviou uma informao aos vereadores, que na próxima quarta-feira se irá ter uma reunio

com o arquiteto Joo Rapago, no sentido de se avanar rapidamente para a concluso do

projeto de execuo de reabilitao da estrada, acessos à praia do Norte e reabilitao e

consolidao do Forte de S. Miguel Arcanjo. Que, para a Rua Nova da Areia, foram adquiridas,

na semana passada, dez armadilhas para resgate de gatos, das colónias, de forma a se fazer uma

interveno mais profunda, no sentido de retirar o maior número de gatos possível, castrá-los e

devolver novamente às colónias uma vez que no podem ficar com todos os gatos.

Relativamente à Sub-Vila, disse que, no terá conhecimento do que foi falado pelo Senhor

Vereador, mas que irá junto dos servios, tentar perceber o que se passa.

Sobre a Ponte do Rio da Areia, que tem dado conhecimento do decorrer da obra, e que a mesma

estará a decorrer como previsto. --

Em relao ao Dr. Carlos Tomás, esclareceu que, em relao ao servio jurídico que prestou, e

por no estarem reunidos os pressupostos de confiana pessoal/política, entendeu que deveria

prescindir dos seus servios.

- Usou dapalavra o Senhor Vereador Joo Delgado, que agradeceu as respostas e disse: que em

relao ao que se falou sobre o trnsito, do ponto de vista de solues de fundo nada foi

incrementado para resolver as questes mais preocupantes, mas, que se iro multiplicar com o

avanar da época estival. Que uma das questes que tinham avanado e que poderia ser mais um

contributo para desbloquear a confluência para a zona central da sede de Concelho de tanta
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viatura automóvel, fizeram aprovar uma proposta de divulgao e de maior sensibilizao e

promoo do transporte coletivo urbano municipal. Que, até agra no tiveram nenhuma

informao de algum desenvolvimento dessa matéria - uma proposta que foi apresentada por

unanimidade, mas que no lhes chegou qualquer comunicao sobre o teor que a proposta

abarcava. Quis partilhar preocupaes para o facto de terem sido alertados no mbito da NAZA

Summit, um evento importante, com dinamizao. Que, se deve garantir a equidade da

participao e designadamente da deslocao de alunos fora da sede de Concelho, à participao

das iniciativas que se fazem nessa sede, e que tiveram a informao que, por exemplo, os alunos

da Pré em Famalico ficaram impedidos de o fazerpor no haver disponibilidade de transporte.

Que, em próximas iniciativas, se terá de garantir, essa equidade, e no deixar ninguém defora. --

- Que, em relao ao Pavilho da Escola Básica da Nazaré, que fizeram a constatao e o

diagnóstico das lacunas, e que perguntaram, se existem condies para que no início do ano

letivo próximo, poder ter o problema resolvido.

- Que, espanta à CDU, prende-se com o facto de que, alguém com tanta proeminência na

Assessoria Jurídica durante mais de dez anos, no Município, de repente no carea dessa

confiana política que será preciso para ter num assessor, para no falar, daquilo que estiveram

sempre a dizer - que o anterior presidente, seria o magndnimo, que tudo controlava e que de

repente alguém que seria proeminente, deixou de o ser, por algum "passo de mágica", quando

tantas vezes foi confrontado diretamente, com aquilo que constatavam ser a atuao desse

assessor, absolutamente desastrosa, mas que o anterior presidente, o mantinha em funes. - --

Que, a CDU props o Conselho Municipal para os assuntos do mar do Porto e da Economia do

Mar, que será um contributo decisivo para o desenvolvimento daquela infraestrutura, e valorizar

também, aquilo que so as propostaspara as Bolsas de Criao Artística e que apesar do atraso,

se encontra no bom caminho. Referenciou uma preocupao com os profissionais do Dom Fuas

Andebol Clube, porque se deve diferenciar aquilo que sero apoios as atividades das
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coletividades que têm profissionais no seu seio, e que estaro a contar com os apoios da Cmara,

e que votaram contra em consciência, mas já que foi assumido pelo executivo que governa essa

responsabilidade, se deveria resolver o problema, o mais rapidamente possível. Interveio o

Senhor Presidente para dizer que, existem equipas de futebol de praia, que também tém

profissionais e que fazem essa contratao porque têm ao seu dispor essa possibilidade, daquilo

que sero os critérios relativos aos outros apoios.

- Usou da palavra o Senhor Engenheiro Joo Santos, que sobre a questo do Parque de

Estacionamento de Valado dos Frades, disse que, o muro do lado direito apresenta alguma

flecha, mas nada que lhe parea que possa entrar em ruína. Que foi pedido um oramento para

continuar o muro de pedra e, até à altura a que ele fique seguro, para no ter aquela curvatura.

Sobre a iluminao pública do parque, disse que, colocaram três postes de beto com duas

luminárias, e se possível um projetor a iluminar o parque. Que, só depois, de existir um projeto

final, deciso final, para se fazer lá dentro, é que valerá a pena colocar postes nos sítios certos,

havendo um défice na iluminao e que se encontra a tentar resolver com a EDP, colocando mais

projetores que iluminassem aquela zona. Interveio a Vereadora Regina Piedadepara acrescentar

que, relativamente aos transportes públicos, que irá ter reunio do Conselho de Administrao

para definir, aquilo que sero as linhas para o vero. Reforou que têm noo daquilo que tero

de fazer, e que estaro sempre a trabalhar no sentido da articulao entre todos os interventores,

quer seja, no mbito do transporte público, seja também naquilo que será a fiscalizao e naquilo

que será a ordenao. Que esse trabalho, será feito com muito afinco, dedicao, e obviamente

que os resultados no se vero de imediato.

-Voto de Pesar apresentado pelo Senhor Vereador Joo Paulo, foi aprovadopor unanimidade e

fez-se um minuto de silêncio.

INTERVENÇÃO DO PBLICO:

No houve interveno dopúblico. _-_

Ata n. "15/24 Reunio de Cmara de 2024/07/08
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ORDEMDO DIA

405/2024 -ATA DE REUNIAO
Presente a ata da reunio ordinária número cinco, de 04 de maro de 2024, para leitura,

discusso e votao.

Deliberado por unanimidade, aprovar.

No tomaram parte na votao, os membros do executivo que no estiveram presentes na

reunio.

406/2024 -ATA DE REUNIÃO

Presente a ata da reunio ordinária número seis, de 18 de maro de 2024, para leitura,

discusso e votao.

Deliberadopor unanimidade, aprovar.

No tomaram parte na votao, os membros do executivo que no estiveram presentes na

reunio.

407/2024 - A ATA DE REUNIÃO

Presente a ata da reunio extraordinária número sete, de 25 de maro de 2024, para leitura,

discusso e votao.

Deliberadopor unanimidade, aprovar.

No tomaram parte na votao, os membros do executivo que no estiveram presentes na

reunio.

408/2024 - 8ºALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E 5ºALTERAÇÃO AO PAM -

ANO 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo é informao n.º 403/DAF-SGFCT/2024, datada

de 2024.07.02, sobre o assunto acima referido quefazparte da pasta de documentos da reunio e

se dá por transcrita.
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Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, um voto a favor

do membro do PSD e uma absteno do membro da CDU, a 8º Alterao ao Oramento da

Despesa e 5º Alterao ao PAM- ano 2024.

409/2024 - LICENCIAMENTO DE OBRAS DE EDIFICAÇÃO - LARGO DA PINTA OU

BECODA PINTA N.º10 -NAZARÉ

Presente processo obras n. "58/20, com requerimento n. 5569/24, local - Largo da Pinta ou Beco

da Pinta, n.º 10 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, que fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 409/2024 e até ao 415/2024, inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de servios, ou

chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ata n. "15/24 Reunio de Cmara de 2024/07/08
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Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos.

Nazaré, 08 de julho de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

410/2024 - LICENCIAMENTO DE OBRAS DE EDIFICAÇÃO - BECO DOS

ESCOLÁSTICOS, TRÁSDA MURALHA -NAZARÉ

Presente processo obras n. "200/23, com requerimento n. ° 661/24, local - Beco dos Escolásticos,

tras da Muralha - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazare, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 409/2024 e até ao 415/2024, inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de servios, ou

chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;
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Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos.

Nazaré, 08 de julho de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

411/2024 - LICENCIAMENTO DE OBRAS DE EDIFICAÇÃO -- CASAL DAS FIGUEIRAS,

BECODAS FIGUEIRAS, PÁTIO CREMILDE -NAZARÉ

Presente processo obras n. 608/22, com requerimento n. º 994/24, local - Casal das Figueiras,

Beco Casal das Figueiras, Pátio Cremilde - Nazaré, acompanhado de informao técnica da

Diviso de Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá

por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazare, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 409/2024 e até ao 415/2024, inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar osprocessos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; -

Ata n. °15/24 Reunio de Camara de 2024/07/08
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Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de servigos, ou

chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos.

Nazaré, 08 de julho de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado."

412/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE EDIFICAÇÃO - RUA DA PAZ -

FANHAIS -NAZARÉ

Presente processo obras n. 159/24, com requerimento n. "1166/24, local - Rua da Paz - Fanhais

Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, que faz

parte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de

deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 409/2024 e até ao 415/2024, inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar osprocessos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;
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Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de servios, ou

chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberao; -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos.

Nazaré, 08 de julho de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado."

413/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE EDIFICAÇÃO - RUA GRUPO

DESPORTIVO "OSNAZARENOS", LOTE I --NAZARÉ
Presenteprocesso obras nº, 386/24, com requerimento n. "1165/24, local - Rua Grupo Desportivo

"Os Nazarenos" - Lote 1 Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, um voto a favor

do membro do PSD e uma absteno do membro da CDU, o projeto de arquitetura, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

Ata n. °15/24 Reunio de Cmara de 2024/07/08
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"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Camara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 409/2024 e até ao 415/2024, inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentosforam aceites pelos diretores de servios, ou

chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente esteponto da

ordem de trabalhos.

Nazaré, 08 de julho de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

414/2024 - LICENCIAMENTO0DE OBRASDE EDIFICAÇÃO - RUA TEÓFILO BRAGA, N.º

11 -NAZARÉ

Presente processo obras nº. 676/23, com requerimento n. "1096/24, local - Rua Teófilo Braga n.º

11 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, que

faz parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.
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Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 409/2024 e até ao 415/2024, inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de servios, ou

chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberao; --

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente esteponto da

ordem de trabalhos.

Nazaré, 08 de julho de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

415/2024 - INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA OBRAS DE EDIFICAÇÃO - CASAL MOTA -

FAMALICÃO

Ata n. "15/24 Reunio de Cmara de 2024/07/08



22

Presente processo obras n°. 536/23, com requerimento n. °40/24, local - CasalMota - Famalico,

acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, que faz parte da

pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

O Senhor Vereador Joo Delgado, que no caso em análise, que vai no sentido de a Cmara

emitir um parecer desfavorável à pretenso do promotor, no compreendemos da necessidade de

se informar da no-aceitao pela cmara das obrigatórias cedências de habituais espaos para

finspúblicos em troca depagamento do valor em numerário.

A CDU votará afavor da alinea b), mas no pode concordar com a alinea a).

Nesse sentido, propomos que a cmara delibere anular a alinea a) e retirá-la da proposta a

votao.

Quanto à nossa proposta, ela baseia-se na enorme necessidade de construo de habitao

pública, aliás reconhecida por todos aqui, e manifestada como possibilidade na própria

informao dos servios quando referem: "Cedência ao domínio público municipal de uma área

de 481,03m2 destinada a equipamento de utilizao colectiva/hahitao pública, de custos

controlados oupara arredamento acessível".

a * > a

Ficamos a aguardar a aceitao da nossa proposta.

Deliberado por unanimidade aprovar, a proposta de dispensa de cedência de parcelas para

implantao de espaos verdes públicos e de utilizao coletiva, de equipamentos e utilizao

pública e a sua compensao em numerário, nos termos da proposta de deciso da Chefe de

Diviso de Planeamento Urbanistica. Deliberado ainda concordar, com a emisso de parecer

desfavorável.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou Declarao de Voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 409/2024 e até ao 415/2024, inclusive, nos seguintes termos:
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Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de servios, ou

chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao; --

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos.

Nazaré, 08 de julho de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

416/2024 - REVISÃO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL (PDM) DA NAZARÉ - PONTO

DE SITUAÇÃO

Para conhecimento do Órgo Executivo, é presente informao n.º 188/DPU-SP/2024, datada de

2024.06.28, sobre o assunto acima referido quefaz parte da pasta de documentos da reunio e se

dápor transcrita. _-_

O Sr. Vereador Joo Delgado, julga que este ponto no é para deliberao como indicam em

título na agenda, mas simpara conhecimento do ponto de situao.
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Quanto ao documento recebido, temos que agradecer as informaes ali expostas de forma muito

clara e precisa. Se bem que fiquem também bem visíveis os seis anos que já levam com este

procedimento.

Vamos aguardar com serenidade os acontecimentos seguintes, que, tal como informam, já esto a

finalizar.
O Senhor Presidente ausentou-se da reunio, tendo sido substituído pelo Senhor Vice-

Presidente.

A Cmara tomou conhecimento do ponto de situao da Reviso do Plano Diretor Municipal

(PDM) da Nazaré.

417 /2024 - ALTERAÇÃO AO PLANO DE TRNSITO DA NAZARÉ - JUNTO AO PARQUE
DE ESTACIONAMENTO CNDIDO DOSREIS
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 224/DOMA-

GMT/2024, datada de 2024.06.20,. sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de

documentos da reunio e se dá por transcrita.

O Senhor Presidente regressa à reunio.

Deliberado por unanimidade aprovar, a proposta de alterao ao Plano de Trnsito da Nazaré -

Junto ao Parque de Estacionamento Cndido dos Reis, nos termos da informao técnica. _

418/2024 - ALTERAÇÃO AO PLANO DE TRNSITO DA NAZARÉ, PRAÇA SOUSA

OLIVEIRA, JUNTOÀ CAPITANIA EARREDORES
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 226/DOMA-

GMT/2024, datada de 2024.06.21, sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de

documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade, aprovar a proposta de alterao ao Plano de Trnsito da Nazaré -

Praa Sousa Oliveira, junto à Capitania e arredores, nos termos da informao técnica.
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419/2024 - ESPAÇO VERDE LOCALIZADO EM FAMALICÃO - ENTRE A RUA ARTUR

FELICIANO E BECO DO PARQUEDE JOGOS (JUNTO AO CEMITÉRIO) - RELATÓRIO

TÉCNICO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 16/GTF/2024, datada

de 2024.07.01, sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de documentos da reunio e

se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, as propostas para o espao verde localizado em

Famalico, nos termos do relatório técnico.

420/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COLHEITAS DE SANGUE

NA NAZARÉ

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 64/GSSIV/2024,

datada de 2024.06.21, que anexa minuta de protocolo entre o Município da Nazaré o Instituto

Português do Sangue e da Transplantao, IP e a Associao de Dadores Benévolos de Sangue

do Concelho da Nazaré com vista à dádiva de Sangue a ter lugar na Sede da Universidade sénior,

que sero exclusivamente aceites colheitas de funcionários/colaboradores do Município da

Nazaré, mediante inscrio prévia.

O presente protocolo, faz parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Colheitas de

Sangue na Nazare.

421/2024 - REGULAMENTO DE APOIO À FAMLIA - APOIO À NATALIDADE
_

DEFERIMENTO0 DA 2.ºE LTIMA TRANCHE DE APOIO - CANDIDATURAS ABRIL DE

2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 90/GAS/2024, datada

de 2024.06.26 sobre o assunto acima referido que fazparte da pasta de documentos da reunio e

se dá por transcrita.
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Deliberado por unanimidade aprovar, o pagamento das devidas comparticipaes monetárias às

candidaturas de abril 2024 assinaladas, e deferimento da 2º. e última tranche de apoio, no valor

de oitocentos euros, e iniciar os ulteriores trmites processuais, nos termos do nº, 3 do artigo 10º

do Regulamento de Apoio à familia de acordo com a Informao Nº. 90/2024 do Gabinete de

Ao Social.

422/2024 - REGULAMENTO DE APOIO A FAMILIA
_

APOIO À NATALIDADE
DEFERIMENTO DE CANDIDATURA E DA 1.º TRANCHE DO APOIO - MAIO E JUNHO
DE 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 91/GAS/2024, datada

de 2024.06.30 sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta de documentos da reunio e

se da por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o pagamento das devidas comparticipaes monetárias às

candidaturas de maio e junho de 2024 assinaladas, e pagamento de 1º. Tranche do apoio, de

acordo com a Informao Nº. 91/2024 do Gabinete de Ao Social.

423/2024 -MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - EXPOSIÇÃO ITINERANTE
- OUTROSMUNDOS - FUNDAÇÃO LA CAIXA

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, épresente informao n.º 125/GPC/2024, datada

de 2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Municipio

da Nazaré e a Fundacion Bancaria Caixa D' Estalvis I Pensions de Barcelona, "La Caixa" e o

Banco BPI S.A., com vista à realizao da Exposio "outros Mundos. Arte na Rua, entre os dias

22 de julho e 5 de setembro de 2024.

O presenteprotocolo faz parte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Exposio

Itinerante - OutrosMundos - Fundao La Caixa.
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424/2024 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - FESTIVAL FLORES DO

CAMPO 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 126/GPC/2024, datada

de 2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Município

da Nazaré e o Rancho Folclórico Flores do Campo Valado dos Frades, com vista à realizao do

festival de Folclore do Rancho Flores do Campo de Valado dos Frades no dia 20 de julho de

2024.

Opresenteprotocolo fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Festival Flores

do Campo 2024.

425/2024 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO FESTIVAL DE FOLCLORE

GRUPO ETNOGRÁFICODANÇASE CANTARES DA NAZARÉ (GEDCN) - 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 1 27/GPC/2024, datada

de 2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Municipio

da Nazaré e o Grupo Etnográfico Danas e Cantares da Nazaré, com vista à realizao do XXVII

Festival de Folclore do Grupo Etnográfico Danas e Cantares da Nazaré no dia 27 de julho de

2024

O presente protocolo faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Festival de

Folclore GEDCN 2024.

426/2024 -MINUTA DE PROTOCOLODE COLABORAÇÃO TASQUINHASBTR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 1 28/GPC/2024, datada

de 2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Municipio

da Nazaré e a Biblioteca de Instruo e Recreio, (BIR), com vista à realizao das "Tasquinhas
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da BIR » a ter lugar nos dias 1 a 4 de agosto 2024.

Opresente protocolofazparte dapasta de documentos da reunido e se da por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Tasquinhas BIR

2024.

427/2024 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - 49.º FEIRA DO LIVRO -

BIBLIOTECA MUNICIPAL DA NAZARÉ 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, épresente informao n.º 1 30/GPC/2024, datada

de 2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Município

da Nazaré e a Biblioteca da Nazaré, com vista à realizao da 49.º Feira do Livro, nos dias 19 de

julho a 18 de agosto de 2024.

O presente protocolo fazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - 49º Feira do

Livro - Biblioteca da Nazaré 2024.

428/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A FEDERAÇÃO
PORTUGUESA DE FUTEBOL - ESTÁGIO DE PREPARAÇÃO DA SELEÇÃO NACIONAL

A DE FUTEBOLDE PRAIA - 8, 9 E 10DE JULHODE 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º 66/SAFD/2024,

datada de 2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o

Municipio da Nazaré e a Federao Portuguesa de Futebol (FPF) e a Nazaré Qualifica, EM,
Unipessoal Lda., com vista à realizao do Estágio de preparao da Seleo Nacional "A" de

Futebol de Praia, no escalo de seniores masculinos e femininos, nos dias 8, 9 e 10 de julho de

2024.

- Opresente protocolo fazparte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.
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Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao com a Federao

Portuguesa de Futebol - Estágio de Preparao da Seleo Nacional A de Futebol de Praia - 8,

9e10 de julho de 2024.

429/2024 - ADIAMENTO DO TORNEIO DE 24 HORAS/JOGOSDE FUTEBOL DE PRAIA

-ACD "O SÓTÃO" -14E15 DEAGOSTODE 2024

Para conhecimento do Órgo Executivo, é presente informao n.º 68/SAFD/2024, datada de

2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Município da

Nazaré e a Associao de Cultura e Desporto "O Sóto (ACD "O Sóto), com vista à realizao

do Torneio de 24 horas ojogos de Futebol de Praia ACD "O Sóto), a realizar nos dias 14, e 15

de agosto de 2024.

Opresenteprotocolo faz parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

A Cmara, tomou conhecimento do adiamento do Torneio de 24 horas/Jogos de Futebol de Praia

- ACD "O Sóto -14e 15 de agosto de 2024.

430/2024 - ADIAMENTO DO TORNEIO INTERNACIONAL JOVEM DE FUTEBOL DE

PRAIA -ACD "O SÓTÃO" -9, 10E 11 DEAGOSTODE 2024

Para conhecimento do Órgo Executivo, é presente informao n.º 69/SAFD/2024, datada de

2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Municipio da

Nazaré e a Associao de Cultura e Desporto "O Sóto " (ACD "O Sóto), e a Nazaré Qualifica,

EM. Unipessoal, Lda., (NQ), com vista à realizao nos dias 9,10 e 11 de agosto de 2024, do

Torneio Internacional jovem de Futebol de Praia AACD "O Sóto).

-O Presenteprotocolo fazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

A Cmara tomou conhecimento do adiamento do Torneio Internacional Jovem de Futebol de

Praia ACD "O Sóto -9, 10e 11 de agosto de 2024.
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431/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORACAO COM A ASSOCIACAO DE
CULTURA E DESPORTO "O SÓTÃO" - TORNEIO DE PENALTIS & LIVRES DIRETOS -

ACD "O SÓTÃO" - JULHODE 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, épresente informao n.º 70/SAFD/2024, datada

de 2024.07.01 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Município

da Nazaré e a Associao de Cultura e Desporto "O Sóto (ACD "O Sóto, com vista à

realizao no dia 27 de julho de 2024, do Torneio de Penaltis & Livres Diretos - ACD "O Sóto).

O presenteprotocolofazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao com a Associao

de Cultura e Desporto "O Sóto - Torneio de Penaltis & Livres Diretos - ACD "O Sóto a
-

julho de 2024.

432/2024 - RAADCN (OUTROS APOIOS) - ASSOCIAÇÃODE CULTURA E DESPORTO "O

SÓTÃO" -MINUTA DO PROTOCOLODE COLABORAÇÃO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º71/SAFD/2024, datada

de 2024.07.02 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Municipio

da Nazaré e a Associao de Cultura e Desporto "O Sóto", com vista ao apoio financeiro para

fazer face às Despesas inerentes à época desportiva da sua equipa sénior "A " masculina de

Futebol de Praia para a participao no Campeonato Nacional da Diviso de Elite, Taga de

Portugal , Taga Distrital de Leiria, Euro winners Cup, World Winners Cup e Mar Menor Cup da

Associao de Cultura e Desporto "O (Sóto).

Opresenteprotocolofazparte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado, referiu que a disparidade de valores a atribuir a associaes

desportivas. Os critérios até podem estar correctos. No entanto, no concordamos com os valores

apresentados para as actividades de algumas associaes e para outras. Os valores de diferena



'S: CAMARA MUNICIPAL DA NAZARE FL

so enormes relativamente a associaes mais recentes e às mais antigas como é o caso dos

Nazarenos. Entendemos que devemos votar todos estes protocolos pela ABST:ENÇÃO.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, um voto a favor

do membro do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Minuta do Protocolo de

Colaborao com a Associao de Cultura e Desporto, (Outros Apoios) "O Sóto ".

433/2024 - RAADCN (OUTROS APOIOS) - ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA "NAZARÉ 2022"

-MINUTA DO PROTOCOLODE COLABORAÇÃO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º72/SAFD/2024, datada

de 2024.07.02 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Municipio

da Nazaré e a Associao Desportiva "Nazaré 2022", com vista ao apoio financeiro para fazer

face às despesas inerentes à época desportiva da sua equipa sénior masculina de Futebol

de Praia para a participao no Campeonato Nacional da Diviso de Elite,

Taa de Portugal, Taa Distrital de Leiria e Euro Winners Cup da Associao Desportiva

"Nazaré 2022".

Opresente protocolo fazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, um voto a favor

do membro do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Minuta do Protocolo de

Colaborao com a Associao Desportiva "Nazaré 2022".

434/2024 - RAADCN (OUTROS APOIOS) - GRUPO DESPORTIVO "OS NAZARENOS" -

MINUTA DO PROTOCOLODE COLABORAÇÃO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n.º73/SAFD/2024, datada

de 2024.07.0,. sobre o assunto acima referido que anexa minuta deprotocolo entre o Município da

Nazaré e o Grupo Desportivo "Os Nazarenos", visa estabelecer as bases de colaborao entre

os outorgantes, com vista ao apoio financeiro para fazer face às despesas inerentes à época
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desportiva da equipa sénior masculina de futebol 11, para a participao no Campeonato

Distrital da Diviso de Honra e Taa Distrital do Grupo Desportivo "Os Nazarenos".

Opresente protocolofazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado referiu que disparidade de valores a atribuir a associaes

desportivas. Os critérios até podem estar corretos. No entanto, no concordamos com os valores

apresentados para as atividades de algumas associaes e para outras. Os valores de diferena

so enormes relativamente a associaes mais recentes e às mais antigas como é o caso dos

Nazarenos. Entendemos que devemos votar todos estesprotocolospela ABSTENÇÃO.
Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, um voto a favor
dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Minuta do Protocolo de

Colaborao com o Grupo Desportivo "Os Nazarenos ".

435/2024 - RAADCN (OUTROS APOIOS) - ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA TATAS TEAM -

MINUTA DO PROTOCOLODE COLABORAÇÃO
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °74/SAFD/2024, datada

de 2024.07.02 sobre o assunto acima referido que anexa minuta de protocolo entre o Município

da Nazaré e o Grupo Desportivo "Os Nazarenos", visa estabelecer as bases de colaborao entre

os outorgantes, com vista ao apoio financeiro para fazer face às despesas inerentes à época

desportiva da sua equipa sénior masculina de Andebol de Praia para a participao no

Campeonato Regional e Nacional (PBT-1º Diviso) e no evento internacional (Champions Cup)

da Associao Desportiva Tátási Team.

Opresenteprotocolofazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado - Disparidade de valores a atribuir a associaes desportivas. Os

critérios até podem estar corretos. No entanto, no concordamos com os valores apresentados

para as atividades de algumas associaes e para outras. Os valores de diferena so enormes



CAMARA MUNICIPAL DA NAZAREA
FL

relativamente a associaes mais recentes e às mais antigas como é o caso dos Nazarenos.

Entendemos que devemos votar todos estes protocolospela ABSTENÇÃO.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, um voto a favor

do membro do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Minuta do Protocolo de

Colaborao com a Associao Desportiva "Tátási Team".

436/2024 - ADITAMENTO AO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, PARA

REMODELAÇÃO DA CASA DA CMARA COM VISTA À INSTALAÇÃO DO JUZO DE

COMPETÊNCIA GENÉRICA DA NAZARÉ - COMARCA DE LEIRIA (SAP 1448)

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, épresente informao n.º 389/DAF/2024, datada

de 2024.06.21, sobre o assunto acima referido quefaz parte da pasta de documentos da reunio e

se dá por transcrita.

O Sr. Vereador Referiu que no formato digital falta o Anexo I indicado no documento que,

quanto a si, deveria constar. E verificar empapel se está.

Deliberado por unanimidade aprovar, o Aditamento ao Contrato Interadministrativo, para

remodelao da Casa da Cmara com vista à instalao do Juizo de Competência Genérica da

Nazaré - Comarca de Leiria (SAP 1448).

437/2024 - RELATÓRIODE AVALIAÇÃO - PEDIDODE ISENÇÃO DE TAXAS CERCINA

- COOPERATIVA DE ENSINO, REABILITAÇÃO, CAPACITAÇÃO E INCLUSÃO DA

NAZARÉ, CRL

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente o Relatório acima referido, a pedir a

iseno das taxas no mbito do processo de Ocupao de via Pública n.º 101/22, através do

requerimento n.º 116/24, relativo a um pedido de autorizao de venda de rua da campanha

PirilampoMágico 2024. _--_

Opresente relatório fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.
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Deliberado por unanimidade aprovar, o Relatório de Avaliao - Pedido de Iseno de Taxas,

Cercina - Cooperativa de Ensino, Reabilitao, Capacitao e Incluso da Nazaré, CRL.

438/2024 - RELATÓRIO DE AVALIAÇÃO - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS

ASSOCIAÇÃOMESHNAZARETH
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente o Relatório acima referido,

relativamente ao pedido de iseno das taxas sobre a utilizao da via pública e licena especial

de ruido, relativas ao 6.º TrailMesh Nazareth.

Opresente relatório fazparte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o Relatório de Avaliao - Pedido de Iseno de Taxas,

Cercina - Associao Mesh Nazareth.

439/2024 - RELATÓRIO DE AVALIAÇÃO - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS FÁBRICA
DA IGREJA PAROQUIAL DE SANTA MARIA DAS AREIAS E SÃO PEDRO DA

PEDERNEIRA
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente o Relatório de pedido de iseno de

taxas em nome da Fábrica da Igreja Paroquial de Santa Maria das Areias e So Pedro da

Pederneira, relativas à utilizao da via Pública por fora da realizao da procisso do

Santíssimo, que decorreu no dia 30 de maio de 2024.

Opresente Relatóriofazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o Relatório de Avaliao - Pedido de Iseno de Taxas,

Fábrica da Igreja Paroquial de Santa Maria das Areias e So Pedro da Pederneira.

440/2024 -PROPOSTA DE PROTOCOLO COMA AUTORIDADE TRIBUTÁRIA
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °396/DAF-GCEF/2024,

datada de 2024.06.27, que anexa, Proposta de Protocolo acima referida, que faz parte da pasta

de documentos da reunio e se dá por transcrita.
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Referiu o Sr. Vereador Joo Delgado de nada terem contra a proposta de protocolo apresentada,

tendo em vista a cobrana coerciva pela Autoridade Tributária (AT) de taxas e receitas

municipais que a cmara parece no ter capacidadepara receber.

A primeira vista, isto parece ser a fórmula encontrada para a autarquia receber o que há anos

no consegue. Acontece que, como sabemos, a AT no vai fazer o trabalho de forma gratuita, e

isso no nos é informado com rigor. -

No protocolo indicam apenas que haverá lugar a pagamento do servio de cobrana, no

indicando os custos dos no cobrados. Por isso a questo é saber-se que custos vai isto tudo ter

para a autarquia?

Quanto aos custos para quem no pagar, julgamos que todos compreendero que sero bem

maiores, nomeadamente, ficarem com a declarao de no divida aAT impossível de obter.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta de Protocolo com a Autoridade Tributária para

a cobrana coerciva dos tributos administrados pela Autarquia e enviar à Assembleia Municipal

para deliberao final.

441/2024 - PROCESSO N.º 121/23.1BELRA: CAUSA LEGTIMA DE INEXECUÇÃO DE

SENTENÇA
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. "401/DAF-GJ/2024,

datada de 2024.04.02, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunio e se dapor transcrita. --

Interveio o Sr. Vereador Joo Delgado comeando por referir que nada sabiamos sobre este

processo e ainda menos sabemos da sentena, que desconhecemos completamente, pois a mesma

no fazparte dos documentos aqui em análise, como julgamos deveria fazer.

Somos apanhados de surpresa por mais um resultado de um concurso que teve queixas que

levaram agora a este desfecho. Dizemos agora, porque o processo já vem a desenvolver-se há

mais de um ano. --
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A CDU no aceita a falta de transparência, por omisso de informao, manifestada

neste processo. Este tipo de informao enviada pelos servios da autarquia só aqui vem hoje

porque querem que o executivo tome uma deciso no sentido de no se cumprir a sentena do

Tribunal Central Administrativo Sul que no deu razo ao recurso da autarquia e manteve a

sentena inicialmenteproferida pelo TribunalAdministrativo e Fiscal de Leiria.

O que é pedido agora, é que no se cumpra mais uma sentena de um Tribunal, baseado numa

análise jurídica de um jurista da autarquia, - assim o entendemos.

A nossa admirao no é o que vem escrito nessa análise, pois no temos capacidade juridica

para saber se tal análise é correta, nem se vai ser aceite pelo Tribunal, nem se é feita dentro dos

prazos legais. Nada sabemos.

Vem aqui esta informao dos servios de que existe causa legitima de inexecuo de sentena, e

ento aqui que se vote nesse sentido. No entanto, nada pediram à cmara para deliberar quando

promoveram o recursopara tribunal superior da sentena do TAF de Leiria.

Isto dos recursos e da no execuo de sentenas é, tem sido. uma artimanha que foi utilizada

várias vezes pelo assessorjurídico do anterior presidente da cmara Walter Chicharro, e que em

alguns casos livrou o anteriorpresidente, tal como à autarquia de sérios problemas com a justia

que os condenou. O uso de dinheiros públicos serviupara tudo e também para estes recursos sem

fim, tendo em vista, em alguns casos, o atraso na execuo das sentenas ou a absolvio por

incompetente assessoria jurídica. Sendo que em outros casos esse estratagema no sortiu o efeito

pretendido, como lembramos de ter sido o caso do Posto de Eletricidade da EDP na ALE do

Valado, que ainda no sabemos o desfecho definitivo, nem os custos que isso trará para a

autarquia e consequentemente aos municipes do concelho.

A CDU, pelo atrás exposto, no votará favoravelmente a pretenso do executivo que tem uma

maioria que tem servido para fazerem tudo sem qualquer entrave, por isso votem também esta

também

proposta, pois foram vocês que arranjaram o problema com as empresas concorrentes.
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Deliberado por maioria invocar, com quatro votos a favor dos membros do PS, um voto a favor

dos membros do PSD e um voto contra do membro da CDU, a causa legitima de inexecuo, e,

no executar a sentena proferida pelo Tribunal Administrativo e Fiscal de Leiria no Processo

Nº. 121/23.1BELRA, conforme informao técnica.

ENCERRAMENTO
No havendo outros assuntos a tratar nesta reunio o Exmo. Presidente declarou encerrada a

ordem de trabalhos, eram doze horas e quinze minutos, pelo que de tudo, para constar, se lavrou

a presente ata, que vai ser assinada pelopróprio epela Secretária, que a leu em voz alta, tendo a

respetiva minuta sido aprovada e rubricada.

Ata n. °15/24 Reunio de Cmara de 2024/07/08




